

Fecha:24-01-2025Pág. : 16Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:381,0Lectoría:48.450Supl. :Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Banca y retail financiero celebran inclusión de tarjetas de prepago en el nuevo control del SII a las transferencias

## Banca y retail financiero celebran inclusión de tarjetas de prepago en el nuevo control del SII a las transferencias

La norma, que obliga a los bancos e instituciones financieras a informar cuando un cliente reciba 50 o más transferencias al mes y supere las 100 en seis meses, no incluía a los emisores de cuentas de provisión de fondos.



## POR FLORENCIA DONOSO R

Críticas del sector financiero había recibido la Ley de Cumplimiento de las Obligaciones Tributarias que entró en vigencia en octubre. Particularmente, respecto a la norma que obliga a los bancos e instituciones financieras a informar al Servicio de Impuestos Internos (SII) cuando un cliente reciba 50 o más transferencias al mes y supere más de 100 en seis meses.

La inquietud surgió debido a que la normativa no incluyó a los emisores de cuentas de provisión de fondos (CPF), es decir, las tarjetas de prepago no bancarias, que también pueden enviar y recibir transferencias, como es el caso de MercadoPago, Tenpo, Tappy Copec Pay, entre otras.

Hace algunas semanas, hubo movimiento en la oposición para tratar de corregir este punto, y desde labancada de diputados de Renovación Nacional (RN) prepararon una indicación para incluir a las tarjetas de prepago y las emitidas por instituciones distintas a bancos u otros organismos financieros en el control del SII a las transferencias.

Este miércoles, en la comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, el ministerio de Hacienda incorporó en el proyecto de ley misceláneo proinversión un artículo que modifica la ley e incorpora a

"Viene a remediar
una discriminación
entre emisores
que no se
justificaba, y
que generaba
artificialmente
una competencia
desleal",
señalaron desde la
Abif.

las tarjetas de prepago.

Así, en el segundo artículo se agregó la frase: "También estarán obligadas a reportar las entidades emisoras de tarjetas de prepago sean bancarias o no bancarias". A ello se sumaron: "Asimismo, se deberá reportar información respecto de tarjetas de prepago sean bancarias o no bancarias".

## "Se corrige la asimetría"

Desde la Asociación de Retail Financiero valoraron "el esfuerzo del Ejecutivo en incorporar en el proyecto de ley de simplificación regulatoria y promoción de la actividad económica a los emisores de prepago no bancarios bajo las normas de la Ley de Cumplimiento Tributario".

Asimismo, el secretario

general del Retail Financiero, Alejandro Arraigada, señaló que lo aprobado "permite que todos los actores del ecosistema financiero estén sometidos a las mismas obligaciones de fiscalización y reporte ante el SII respecto de transacciones que involucren 50 o más operaciones".

Y enfatizó que, con esta inclusión, "se corrige una asimetría generada en la normativa original, promoviendo un ecosistema financiero más transparente, equitativo y competitivo".

Por otro lado, el gerente general de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (Abif), Luis Opazo, afirmó que la indicación "viene a remediar una discriminación entre emisores que no se justificaba, y que generaba artificialmente una competencia desleal".

En este sentido, agregó que "el que tengan que reportar todos los emisores, 
incluyendo las tarjetas de 
prepago, permite un mayo 
cumplimiento del objetivo de 
esta normativa y, establece 
normas equivalentes para 
todos los emisores".

Desde el gremio agregaron que valoraron este progreso "como un paso esencial hacia la homogeneización regulatoria de los medios de pago".

En tanto, aunque sin declaraciones públicas, algunos actores de tarjetas de prepago calificaron la acción como "correcta".